

PROYECTO CULTURAL

Danza contemporánea

28 DE NOVIEMBRE 2025 | 19H00

CLUB SOCIAL LOS MONASTERIOS

(SALA SUPERIOR)



La valenciana Eva Bertomeu es coreógrafa, bailarina y profesora de danza. Ha creado más de 30 obras coreográficas de danza contemporánea, representadas en teatros y festivales tanto nacionales como internacionales (Memphis in May -EE.UU.-, Festival Internacional de Ballet de la Habana -Cuba-, Festival La Menage -Argentina-, Les Reperages -Francia/Bélgica-, etc.). En 2007 con "Un gramo de locura", se alzó como Mejor bailarina y Mejor dirección coreográfica en los Premis de les Arts Escèniques de la Generalitat Valenciana. Al año siguiente, en los mismos galardones, fue de nuevo Mejor bailarina y también Mejor espectáculo con "Temps fugit".



CLUB DE CAMPO
LOS MONASTERIOS